

# *Plata para Cuba en hockey sobre piso de Olimpiadas Especiales*

---



Viena, 25 mar (PL) Un equipo de Cuba conquistó la medalla de plata en el torneo de hockey sobre piso de los Juegos Mundiales de Invierno de las Olimpiadas Especiales, que finalizaron en Austria.

El cetro quedó en poder del elenco de Rusia y la tercera plaza fue para el de Estados Unidos, por delante de la representación de China. Los cubanos buscaban repetir el oro conquistado en Nagano, Japón 2005.

La selección de la nación caribeña mereció elogios por su entrega en cada compromiso, señaló por su parte el diario deportivo Jit.

Las Olimpiadas Especiales constituyen un programa internacional que proporciona a las personas con discapacidad intelectual una preparación y competición atlética y les brinda la oportunidad de desarrollar mejor su independencia, fortalecer su carácter y condición física.

A estos juegos asistieron tres mil atletas de 110 países, quienes competieron en nueve deportes: Floorball (unihockey), hockey sobre piso, disparo con stick, patinaje artístico, patinaje de velocidad, esquí alpino, esquí nórdico, snowboarding (tabla sobre nieve) y caminata sobre nieve.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/125190-plata-para-cuba-en-hockey-sobre-piso-de-olimpiadas-especiales>



**Radio Habana Cuba**